

# このままじゃ私たち、親友らしくいられないの漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

## ■アンケート調査概要

調査目的	このままじゃ私たち、親友らしくいられないの漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	このままじゃ私たち、親友らしくいられないを読んだことのある20代～40代の男女8名
調査期間	2024年12月21日～2024年12月23日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス
データ使用サイト	<a href="https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/konomamazyawatasitatishinyurasikuirarenai/">https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/konomamazyawatasitatishinyurasikuirarenai/</a>

## ■アンケート項目

Q1:年代と性別を教えてください。

Q2:このままじゃ私たち、親友らしくいられないを実際に読んだ感想を教えてください。

Q1:年代と性別を教えてください。

回答	回答数
20代女性	3名
30代女性	3名
40代女性	2名
30代男性	2名

Q2:このままじゃ私たち、親友らしくいられないの面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

二人とも美男美女でお似合いなのに付き合っていないことに驚いたけど、楽しそうに話している2人

に癒されました。主人公と一緒にルームシェアをするはずだった友人に裏切られ、落ち込んでいた時は心配になりましたが、北沢のお陰でことが丸く納まった時はほっとしました。お互い親友として仲良くしていたはずなのに、次第に自分の気持ちに気づき始める主人公にキュンとしました。

めちゃくちゃ好きなタイプのお話でした！

ドキドキとエモさが共存していて、流石は安心と信頼のTHE・猥談さんだなと思いました...！

気の置ける男友達・女友達だと思っていた2人の感情が止められない感じがとにかくキュンキュン出来るし、2人の微妙な距離感のリアリティが凄まじいです。

ラストシーンの「親友」から「恋人」へ変わったことを間接的に表現する描写もGood。

長い間続いた「男女の友達」という関係性からカップルへと至るまでの過程の描写の解像度がめちゃくちゃ高く、胸キュン必死なお話でした...！

今までの親友という関係を壊したくないと自分に嘘をつくヒロインのぐちゃぐちゃな感情を、素直な言葉と口づけで抑え込むシーンが特に気に入ります。

作画が本当に綺麗だし、読み応えもあって素晴らしい作品だと思いました！

学生時代から、異性とはいえ気の合う親友として友人関係が続けてきた2人が、南野がルームシェアをドタキャンされたことをきっかけに同居が始まり、マンションの更新をきっかけに離れようとするも、北沢はそれをきっかけに付き合いと提案するところがよかったです。相手を好きだからこそ、関係を壊したくなくて偽装親友の関係でいた2人が、異性としての関係をスタートさせるところに、それまでの溢れそうなほどの思いが伝わってきて、キュンとしました。

絵柄が非常に綺麗で主人公も可愛く男性も格好良くいいです。恋愛関係にはなっていない男女でお互い『親友』だと思っている間柄のハズでした。ある日ひょんなことからルームシェアが始まります。風呂場でドキッとしたり...と徐々に主人公は彼のことを『恋愛』として意識してしまいます。でも『親友』という関係を崩したくない。このままでは居られないとルームシェアをやめようと伝えますが...甘くて幸せな展開でオススメの作品です。

友情と恋愛の境界線に悩む姿に共感しました。物語は、親友同士が少しずつお互いに対する感情を意識し始め、関係が変わっていく様子が丁寧に描かれています。特に、登場人物たちの心情の変化や葛藤がリアルで、感情移入しやすかったです。恋愛に進む勇気が持てず、悩みながらも前進する姿は心に響きました。結末も予想外で、すっきりとした気持ちになれる作品でした。

親友として長年過ごしてきたからこそ、一線を越えるのに葛藤しまくる様子が繊細に描かれているのが印象的でした。お互いに素直になれないのも見ててもどかしいですが、恋愛においてはありがちなことなので、共感しながら読むことができました。二人がイチャイチャしている場面から愛が伝わってきますし、愛し合うことの素晴らしさを実感することができました。

南野と北沢がひょんなことからルームシェアすることになってしまう流れがとても面白いですね。やはり男女が一つ屋根の下に暮らしてしまうと意識せざるを得ませんよね。自分がもし北沢の立場だったら常にドキドキしているかもしれません。

読み物として感情移入して読んでしまいました。ヒロインの目線で描かれていますが、ぜひ男性側がどういった気持ちなのかというのも視点を変えて読んでみたいものです。親友っていうけれど、これだけ仲良かったらすでにそういった仲の一手手前って感じなのでは。カップルになることができよかったですね。

卒業後もずっと親友だった二人。そのままの状態でも居心地がいいでしょうけれど、どんなに居心地いい相手でも同居となるとやっぱり違ってきますよね。親友らしくありたいという気持ちも分かりますが、二人の様子を見ているとカップルになれてよかったなと思えます。繊細過ぎる内容でおもしろい。親友かカップルか。その境目って難しい。

# 漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス

---